
令和 5年度女性歯科医師の会 講演会レポート 

7 月 2日（日曜日）１４：００より（オンライン開催） 

 

 

令和 5年 7月 2日 女性歯科医

師の会委員だけの手による初め

ての講演会がおこなわれまし

た。前年度までは業者が入りい

ろいろと準備などを行ってくれ

ていたようですが今回はすべて

自分たちの手で。事前に他の委

員会主催の講演会の見学をさせ

ていただき用意するもの機器の

接続方法などを学ばせていただ

きました。 

 講演会の行われる1か月ほど

前実際の会場に集まりました

が、コロナの影響もありZoom

で委員会を行っていたため委員

同士が初対面という状況で準備

を行いました。 

ある先生は横にいる副会長の関

矢先生に気が付かずあの先生は

誰？みたいな状況でした。 

正解が見えない中半日かけて機

器の接続などの確認を行ない足りない部分は各自持ち帰りとなりました。話し合いはLine

を使用し行いましたが少し見逃すと未読が99＋と見たことない表示が！追いつくために必

死に読みますがどんどん情報が更新されていくため結局追いつけず。追いついたあたりに

は違う話題に！ 

そんなこんなを繰り返し準備は完璧と思いながらも不安を抱え当日を迎えました。 

 講演会は14時からでした。委員は10時集合で朝から前回の練習の通り機器を準備しそ

れぞれのPCと接続しハード面の準備は1時間ほどで終了。その後は各自当日流すスライ

ド・動画の確認、アナウンスの確認、タイムスケジュールの確認など行い徐々に委員の緊

張が高まってきたところでお昼ごはんとなりました。 

おいしいお弁当に癒されみんな笑顔になりました。 



 

 

13 時になると講師の辻󠄀井いつ子さん、小原同窓会長が到着され緊張感は一気に上昇。 

Zoomも大きな問題なく稼働し定刻に桑澤先生の美声で講演会スタート！ 

辻󠄀井いつ子さんの力強いお話に聞き入りながらも大きな問題もなく1時間の講演終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辻󠄀井いつ子さんはの講演ではマイクのオン・オフや指定されたところで動画を流すなど、

係りの先生のおかげでスムーズにいきました。 



講演会の後半は馬場歯学部部長のお話でしたがこちらは事前に収録させていただいた動画

を流すのみでしたので先生の熱いメッセージをしっかりと聞くことができました。 

 

 10分ほど会は押しましたが大きなトラブルもなく流れるように終了することができまし

た。終わってみると自分たちの中では大成功だったかなと思います。 

 

今回辻󠄀井いつ子さんという素晴らしい講師を紹介してくださった関矢先生、唯一オンライ

ン配信を経験されていた寺山先生、やれることを、やれる時に、やれる人がの水島先生の

考えの元、初めてのことでしたが委員8人で役割分担をし、時間をかけ取り組んだ結果素

敵な講演会になったと思います。まだまだ改善できるところはあると思いますが次回の講

演会につながる大きな一歩を踏み出せたとおもいます。 

 

 


